

HUMAS

Terima Sertifikat Paripurna Bintang Lima, Rumah Sakit Bhayangkara Palangka Raya Harus Jadi Yang Terbaik

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.HUMAS.CO.ID

Dec 22, 2022 - 18:29



PALANGKA RAYA - Rumah Sakit (Rumah Sakit) Bhayangkara Palangka Raya Polda Kalteng secara resmi meraih Akreditasi Tingkat Paripurna atau Bintang Lima sesuai Standar Akreditasi Kementerian Kesehatan (STARKES). Perolehan akreditasi tersebut dibuktikan dengan diterimanya sertifikat akreditasi Paripurna dari Lembaga Akreditasi Fasilitas Kesehatan Indonesia (LAFKI), Rabu (22/12/22) pagi.

Bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda Kalteng, sertifikat akreditasi itu serahkan langsung oleh Sekretaris Umum LAFKI dr. Iwan Trihapsoro, Sp. KK.,Sp. KP.,FINSDV,FAADV., kepada Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang

Avianto, M.Si. didampingi Irwasda Kombes Pol. Iman Prijantoro, S.H., Kabiddokkes Kombes Pol. dr. Danang Pamudji, M.A.R.S., dan Karumkit Bhayangkara Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto.



Acara penyerahan tersebut juga turut disaksikan Kadinkes Prov. Kalteng Dr. dr. Suyuti Syamsul, MPPM., Perwakilan Dinkes Kota Palangka Raya, Perwakilan Perhimpunan Rumah Sakit Seluruh Indonesia (PERSI) Prov. Kalteng, para Pejabat Utama Polda Kalteng dan seluruh personel rumah sakit.

Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. mengatakan, raihan akreditasi paripurna ini sebenarnya adalah tantangan bagi rumah sakit, untuk memberi pelayanan kepada masyarakat. Diharapkan, seluruh komponen yang ada di rumah sakit terus memberikan pelayanan terbaik, karena paripurna adalah akreditasi tertinggi yakni lulusan tingkat sempurna dari standar akreditasi perumahsakit.

"Ini prestasi dan pencapaian luar biasa untuk Rumkit Bhayangkara Palangka Raya yang selalu konsisten memberi pelayanan kesehatan yang baik. Semoga status paripurna ini terus dapat dipertahankan, tentunya ini menjadi motivasi bagi seluruh personel untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat yang berorientasi kepada keselamatan pasien serta dapat menambah kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan," ujar Kapolda.

Sementara itu usai melaksanakan acara penyerahan penghargaan, Rumkit bhayangkara Palangka Raya juga mengadakan acara syukuran atas keberhasilannya.

Saat dikonfirmasi, Karumkit Bhayangkara Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto menyampaikan bahwa status Akreditasi Paripurna bagi Rumkit Bhayangkara Palangka Raya ini merupakan capaian yang sangat luar biasa bagi kami, untuk mendapatkan akreditasi tertinggi ini tidak main-main karena semua

indikator kriteria harus dipenuhi sesuai standar pelayanan.

“Sebelumnya kami telah mengikuti penilaian akreditasi dari Tim Surveior LAFKI yang mana baik secara daring maupun secara luring yang berlangsung pada akhir November lalu”, tutupnya.

Lebih lanjut, dr. Anton juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat atas dukungan dan kepercayaannya hingga kami berhasil dalam meraih penghargaan tertinggi ini.